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Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint- J

Cyprien-de-Napierville
6211-24-075

Messieurs Bergeron et Haemmerli
Commission d’enquête
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement
Projet éolien Saïnt-Cyprien

Messieurs Rergeron et Haemmerli,

Je me nomme Michel Martin etje demeure avec ma famille a St-Cyprien.

Je suis en désaccord avec le projet éolien Saint-Cyprien. Je suis contre l’idée d’avoir des
éoliennes sur les meilleures terres agricoles du Québec. Ces terres sont si rares qu’elles ne
peuvent utilisées pour d’autres fins. Elles sont déjà tellement réduites en superficie par le
développement immobilier, l’extrême sud de la province de Québec étant le plus favorable a
l’activité humaine.

De plus, selon les informations d’Hydro-Québec, ce surplus d’énergie n’est pas nécessaire pour
l’instant. Hydro-Québec réalise présentement le développement du complexe hydro-électrique
de la Romaine.

En outre l’énergie éolienne est très coûteuse, Hydro-Québec affirme devoir augmenter e coût
de la facture d’électricité a cause d’elle. Rappelons qu’Hydro-O.uébec fournit déjà a faible coût
une énergie propre et renouvelable.

De plus, la population ne veut absolument pas dans le paysage de ces énormes tours qui ont
une durée de vie très courte (20 ans). Ces tours qui seront remplacées dans un futur proche par
d’autres modèles d’éoliennes plus efficaces et moins encombrantes. Peut-être même par
d’autres modes de production Solaires, hydrogène, etc.

De plus, je vois bien le profit que pourra en retirer le promoteur, quelques individus, peut-être
même la municipalité, mais je ne vois pas le profit qu’en retirera la population du Québec. Nous
sommes plusieurs dans ce cas en juger par le nombre de pancarte en opposition au projet.
Pancartes affichées un peu partout le long des routes de la municipalité.

A qui ce projet profite-t-il vraiment?
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